Prensa: Diaria

Tirada: 877 Ejemplares Difusión: 483 Ejemplares

25/10/18

Cod. 12138 gg against a state of the state o

Página: 5

cción: LOCAL Valor: 1.448,00 € Área (cm2): 471,8 Ocupación: 49,27 % Documento: 1/1 Autor: :: REDACCIÓN / WORD SALAMANCA. El consej Núm. Lectores: 1932

Sanidad confirma la continuidad del servicio de Foniatría en el Complejo Asistencial

El consejero del ramo alaba en Salamanca la «eficiencia», la docencia y la investigación del departamento de Hematología

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El consejero de Sanidad, Antonio María Sáez Aguado visitó ayer Salamanca para participar en el simposio '800 años de la Usal y 1.000 trasplantes alogénicos de médula ósea en Salamanca'. Durante su comparecencia ante la prensa, Sáe z Aguado se refirió a las dudas de continuidad de la unidad de Foniatría en el Hospital de Salamanca. Así, el consejero aseguró que la unidad «va a seguir». El profesional que actualmente desarrolla su trabajo en el centro hospitalario continuará en él para la atención de esta dolencia. Sin embargo, Sáez explicó la complejidad de este hecho, ya que «la unidad de foniatría no existe como especialidad, tampoco como categoría laboral, y tampoco como área de capacitación específica».

En este hecho es donde surge el problema, de «difícil solución» y para el que la consejería tendrá «que hacer una contratación del profesional con unas vías un poco extrañas para que pueda seguir trabajando en el hospital», aclaró Sáez. Del mismo modo, puntualizó que «tampoco depende de la Junta crear especialidades o categorías de esa naturaleza», apunta Ical.

Complejidad

En cuanto al simposio, SáezAguado destacó la labor de Hematología del complejo asistencial de la ciudad, que celebra los 1.000 trasplantes alogénicos de médula ósea, unos de los «más complejos» según recordó el consejero, quien valoró la triple labor que desempeña este servicio, no solo en cuanto a eficien-



Antonio María Sáez Aguado y el rector de la USAL, Ricardo Rivero. :: DAVID ARRANZ - ICAL

cia, ya que supone «el servicio más destacado» de los 500 servicios clínicos que se desarrollan en la Comunidad, sino también en el ámbito académico y de innovación e investigación.

El consejero indicó que el servicio de Hematología «consigue captar algo más del 60 por ciento de los recursos de investigación» que recibe el Hospital de Salamanca, «y algo más de la tercera parte de lo que capta el Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca».

En la inauguración, el consejero estuvo acompañado por el jefe del Servicio de Hematología del Hospital Universitario de Salamanca, Marcos González, que incidió en la

Convocan una nueva 'marea blanca' el 11 de noviembre

La plataforma salmantina para la Defensa de la Sanidad Pública convocará una nueva 'marea blanca' el 11 de noviembre. Partirá a las 12:00 horas del hospital Virgen de la Vega y terminará ante la gerencia de salud de área, en la avenida de Mirat. Sus organizadores explican que la convocan por el incremento de las listas de espera quirúrgicas y las incidencias veraniegas con la atención primaria.

importancia de celebrar los 1.000 trasplantes como forma de «dar visibilidad» hacia la sociedad de la labor que se realiza en la ciudad en el ámbito sanitario. González comentó que a lo largo del simposio se van a tratar temas como la unión de la faceta académica y la asistencia.

«El médico tiene que preguntarse constantemente cosas, eso es investigar» defendió el jefe del Servicio, que también citó que diferentes expertos explicarán los diferentes resultados e investigaciones que se han llevado a cabo en el campo de la hematología, así como la importancia de la cooperación internacional en la investigación clíni-